
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 19.03.19

Aber als JESUS kam
von Br. Thomas Gebhardt

Epheser 2:9  
nicht aus Werken, damit niemand sich rühme

Gestern sagte ich Ihnen, dass Gott in Seiner Liebe und Gnade bereit ist, alle Ihre Sünden zu vergeben, um
Ihnen ein ganz neues Leben zu schenken! Verstehen Sie ZU SCHENKEN!

Wenn wir über unser Leben nachdenken und wenn wir darüber nachdenken, dass Gott uns mitteilt, dass Sie
und jeder Mensch von "neuem geboren" werden muss, um in den Himmel zu kommen, dann müssen Sie
einfach erfahren, dass Gott Sie mit diesem neuen Leben beschenken möchte. Wir sprachen schon gestern
darüber, dass es in solch logisch denkenden Menschen immer zu einer gewissen Krise kommt, wenn Sie
hören, dass Gott Ihnen neues Leben schenkt. Immer kommt die Frage "Was muss ich tun, um errettet zu
werden?"

Ich deutete es gestern schon an, dass Gott mich Ihnen über den Weg geschickt hat, um Ihnen die freudige
Botschaft, das Evangelium, zu überbringen, dass Gott Sie einfach aus Liebe und Gnade errettet und Ihnen
damit ein Geschenk macht. Was wäre das für ein Geschenk, wenn Sie dies selber bezahlen müssten? Ich
bin gewiss, dass wir heute in einer Welt leben, wo alles seinen Preis hat, aber sehen Sie, ich bringe Ihnen die
frohe Botschaft, dass Errettung etwas ist, wo Gott sagt, dass ER sie Ihnen einfach aus Liebe und Gnade
schenken möchte. Die Bibel sagt, dass Sie nichts tun können oder dürfen. Wie gestern muss ich sagen, dass
einige sehr verwundert diese frohe Botschaft hören werden und sich denken, dann ist das ja eine sehr billige
Sache.

Meine lieben Leser, wenn es anders wäre, was für ein Werk hätten Sie denn für Ihre Errettung anzubieten. In
Wahrheit haben Sie ja gar nichts, was Sie Gott anbieten könnten. Jemand sagte mir vor einiger Zeit, dass ich
ein billiges Evangelium predige, ich fragte zurück, was willst du denn Gott für ein Werk anbieten, damit du
errettet wirst? Was kannst du denn Gott für deine Errettung geben? Ein paar Versprechen, die du dann
niemals halten kannst? Darauf verstummte mein Gegenüber. 

Sehen Sie, die Bibel sagt, dass wir Errettung "nicht aus Werken" bekommen, und ich sage Ihnen auch,
warum das Gott extra so bestimmt und geplant hat. Die Bibel zeigt uns "damit niemand sich rühme"! Der
Mensch will sich immer irgendwie rühmen, aber Gott sagt, dass deshalb die ganze Errettung Seine Sache ist.
Da können Sie in keiner Weise sagen, "aber ich habe mich doch auch angestrengt"! Die Bibel zeigt uns, dass
Sie bis zu dem Augenblick, als JESUS in Ihr Leben kam, sich angestrengt haben, Tag für Tag dem Teufel zu
dienen. Sie taten alles, was Gott hasste. 

Aber als JESUS kam, veränderte ER alles. ER errettete Sie und dann gab ER Ihnen den Willen Ihm
nachzufolgen und Sie fingen an zu tun, was JESUS erfreute. Nun haben Sie zwar keinen Grund sich zu
rühmen, was Sie vollbracht haben, aber wir alle können JESUS rühmen, was ER für Sie und mich gemacht
hat.

Aller Ruhm gehört JESUS und ER segne Sie heute, Ihr Thomas Gebhardt
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